
 

 

Requerimento Nº 57/2021 

 

Requerendo ao Excelentíssimo Deputado 

Estadual Thiago Auricchio que intervenha 

junto ao Governo do Estado de São Paulo 

João Doria objetivando que seja agilizada a 

implantação Unidade de Farmácia de Alto 

Custo e também a Unidade do Instituto 

Médico Legal (IML) em nosso município.  

 

CONSIDERANDO que, com os nossos cordiais cumprimentos nos dirigimos a 

Vossa Excelência para solicitar vosso empenho para que intervenha junto ao Governo do Estado 

de São Paulo, objetivando que seja agilizada a implantação da Farmácia de Alto Custo e o 

Instituto Médico Legal (IML) em nosso município; 

 

CONSIDERANDO que, Itaquaquecetuba é um município brasileiro do estado de 

São Paulo, localizado na Região Metropolitana de São Paulo e Alto Tietê;  

 

CONSIDERANDO que, é uma das cidades mais populosas do Brasil. Segundo o 

Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), população do município no último censo 

(2010) era de 321.770 habitantes, tendo em vista estimativas atuais em diversas fontes que a 

cidade ultrapassou 500.000 habitantes; 

 

CONSIDERANDO que, referente a implantação da Farmácia de Alto Custo o 

objetivo é proporcionar o melhor atendimento aos usuários que utilizam o serviço para retirar os 

medicamentos que fazem parte do Alto Custo; 

 

CONSIDERANDO que, o setor farmacêutico do município atende muitos 

usuários solicitando tais medicamentos que são retirados nas cidades vizinhas tais como Mogi 

das Cruzes, Guarulhos e São Paulo e que a maioria dos usuários utilizam mais de uma condução 

para ir aos locais indicados pela Secretaria de Estado da Saúde; 

 

CONSIDERANDO que, referente a implantação do Instituto Médico Legal 

(IML) apresentamos esse pedido por julgarmos um atendimento de grande necessidade para o 

município cuja população só vem crescendo. Em vários casos é preciso levar os corpos que 

necessitam de necropsia para a cidade de Suzano, bem como o deslocamento dos peritos e 

agentes funerários, e isso implica em inúmeros custos e inconvenientes não só para o poder 

público, mas para as famílias das vítimas, como viagens, pedágios, entre outros gastos. 

 



 

 

 

 

CONSIDERANDO que, tais solicitações já foram feitas e enviadas ao Governo 

do Estado de São Paulo, tais como: 

 Requerimento Nº 23/2021 - Requerendo das autoridades, Governador do 

Estado João Doria e ao Secretário Estadual de Saúde Jean Carlo 

Gorinchteyn, a implantação de uma Unidade de Farmácia de Alto Custo 

no Município de Itaquaquecetuba. (em anexo) 

 Requerimento Nº 30/2021 - Solicitando estudos objetivando a implantação 

da Polícia Técnico-Científica e Unidade do “INSTITUTO MÉDICO 

LEGAL – IML” em nossa cidade, para atendimento regional, abrangendo 

todos os Municípios circunvizinhos. (em anexo) 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Deputado Estadual Thiago Auricchio, com cópia ao Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO 

BOIGUES QUEROZ, solicitando que intervenha junto ao Governo do Estado objetivando que 

seja agilizada a implantação da Farmácia de Alto Custo e o Instituto Médico Legal (IML) em 

nosso município de Itaquaquecetuba. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 20 de setembro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

David Ribeiro da Silva 

David Neto 

Vereador 
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